

Un grupo de eibarreses impulsa un banco de alimentos y de ropa usada

Quieren crear un punto de fácil acceso frente a los lejanos de Bergara y Ermua

Su intención es recoger ropa y calzado, debido a los hurtos en los contenedores de recogida de artículos

■ ALBERTO ECHALUCE

EIBAR. Un grupo de vecinos de Eibar trata de poner en marcha un banco de alimentos y de ropa usada con el objetivo «de canalizar de forma más accesible la ayuda a los más necesitados», señalaba Alberto San Emeterio, promotor de esta iniciativa. En principio, este grupo considera que «no existen unas vías de información claras y eficaces sobre la forma de canalizar este tipo de ayuda. La gente no sabe en Eibar a dónde dirigirse para donar productos a los más desfavorecidos y para ir a los que hay se necesita acudir en coche», expresó San Emeterio.

Aunque es conocida la labor que realizan el Banco de Alimentos de Bergara o la Cruz Roja Eibar-Ermua, «no existe en Eibar un lugar de fácil acceso para la entrega de artículos a una entidad benéfica. Nadie coge el coche para ir a Bergara o al peaje de la autopista a San Lorenzo, sede de la Cruz Roja, para realizar sus donaciones. Pensamos que toda donación tiene que realizarse desde puntos lo más céntrico posibles y de fácil acceso. Está claro que si existen dificultades y te causa molestias el donar, nadie llevará a cabo estas acciones voluntarias», explicó San Emeterio.

En este sentido, este grupo ciudadano tampoco está de acuerdo con la forma de proceder de algunas empresas de distribución de alimentos que cuentan con espacios reservados de recogida de productos, pero que se nutren de las compras que previamente ha realizado la clientela. «Esto no deja de ser un negocio para la empresa de distribución. Le compras productos y aunque después los entregas a los más necesitados hacen negocio a tu cuenta», señalaba San Emeterio. En esta dirección, con la puesta en marcha de



Un operario del banco de alimentos de Bergara prepara un pedido.

Picaresca con la ropa y el calzado

Este banco de alimentos que se impulsa desde Eibar también trataría de recoger ropa y calzado, una vez comprobada la picaresca de algunas personas que no entienden de solidaridad ciudadana y se dedican a extraer estos productos de los contenedores. Por medio de ganchos, se apro-

pian de las prendas que se depositan y que los ciudadanos donan para que sean repartidos entre entidades benéficas.

En algún caso se ha llegado a forzar el contenedor, para después vender la ropa en el mercado negro de los mercadillos ambulantes. «Tienen que cambiar el contenedor o la forma de recogida. Nosotros estamos a favor de recoger en ese banco ropa», dijo San Emeterio.

un banco en Eibar se podrá adquirir experiencia y establecer contacto con las autoridades locales para poder atender las necesidades que se presenten.

Con estos objetivos, este grupo trata de contar con un local que atienda la recogida de los donativos voluntarios. «En navidades han existido espacios de recepción con la colaboración

de algunas entidades y partidos, pero no se trabaja de forma estable durante todo el año», decía San Emeterio.

Este grupo tratará de contactar con otros vecinos e incluso empresas de mayoristas para que donen alimentos. Una vez que se cuente con la llegada de productos se tratará de repartirlos «a las personas que verdaderamente lo necesitan. Y por decirlo de algún modo, nos convertimos en asistentes de esa ayuda que pensamos que se incrementará más, si existe una información más clara del punto de recogida y entrega».

Entre los planes de los promotores, se trata de ayudar también a todas las personas sin distinción, sea cual sea su modo de pensar y su propia situación económica.

EN BREVE

Sorprenden a un joven haciendo pintadas

HUYÓ DEL LUGAR

■ Sobre las 2.30 horas del pasado sábado, en la Policía Municipal de Eibar se recibió una llamada telefónica en la que se informaba de que una persona estaba haciendo pintadas en la céntrica calle Toribio Etxebarria. Una patrulla se desplazó al lugar indicado por el comunicante y observó a un joven que hacía las pin-

tadas. A continuación, uno de los agentes se acercó para identificarle pero el joven se dio a la fuga. El segundo agente trató de impedirle el paso y en el forcejamiento el policía municipal sufrió la rotura de un dedo, por lo que fue trasladado al Hospital de Mendaro. La Guardia Urbana eibarresa, conjuntamente con la Ertzaintza, ha iniciado una investigación para identificar a este joven, que finalmente logró huir del lugar, según informaron ayer fuentes de la Policía Municipal.

Venta de entradas para el festival taurino

SE CELEBRA ESTE SÁBADO

■ Las entradas para el festival taurino del 21 de junio en Eibar están a la venta en: York, Leo, Borda, Txoko, Chalcha, Arkupe, El Caserío. Los toros regresan a la plaza de toros de Eibar con un festival, en el que se anuncian Javier Castaño y Jesús Martínez 'Morenito de Aranda'. El cartel se completa con el también matador de toros Oliva Soto, Damián Castaño y el novillero Juan Millán.

Maite Arriaga organiza varios cursos artísticos

EN EIBAR

■ Maite Arriaga pondrá en marcha un taller de pintura al aire libre, del 30 de junio al 4 de julio. También abre un taller de dibujo de la figura humana, con modelo en vivo, del 7 al 11 de julio. Además, pone en marcha el taller, 'Los niños crean', del 14 al 18 de julio, para niños entre 5 y 12 años. Y habrá otro sobre yoga y creatividad, del día 21 al 25 de julio. Más información: 622053933.

Deparkel renuncia a la recaudación del festival taurino «por ser un tema polémico»

■ E. C.

EIBAR. La Junta Directiva de la asociación de afectados de Parkinson de la comarca, Deparkel, se ha replanteado la decisión inicial de aceptar la invitación de recibir los beneficios del festival taurino que se celebrará en Eibar este sábado, día 21 de junio. Según una nota que ha dado a conocer Deparkel, «aún considerando que es un gesto de reconocer y agradecer a la organización el haberse acordado de nosotros, consideramos que sería una decisión errónea, por nuestra parte, el aceptar esta recaudación, por tratarse de un tema polémico».

Por este motivo, Deparkel, «se desvincula totalmente de este acto y, por supuesto, renuncia a toda ayuda económica que pudiera venir de un evento relacionado con la tauromaquia por conllevar mucha polémica».

Igualmente, Deparkel explica, que en su «larga trayectoria de casi diez años, se ha centrado en trabajar por y para los afectados de Parkinson del Bajo Deba y la de sus familiares de forma neutral y al margen de toda polémica o diferentes ideologías que no nos competen. De hecho, las actividades extraordinarias llevadas a cabo por Deparkel siempre han sido apoyadas por temas neutrales, como el deporte o la música, y así queremos que siga siendo», señalan en su comunicado.

Finalmente, desde Deparkel, expresan también que «queremos pedir disculpas por la confusión creada, pero la Junta Directiva de Deparkel quiere dejar clara su posición, y queremos seguir trabajando como hasta ahora, y manteniernos fuera de toda polémica», finalizan su nota.

Los promotores del festival taurino de este sábado anuncian en su momento la reapertura de la plaza de toros eibarresa, con la organización de un festival taurino, de carácter benéfico para Deparkel, entidad que no acepta ahora recibir la recaudación del festejo.

Mañana charla de Defibel en Ermua

EN LOBIANO

■ La asociación Defibel de Fibromialgia y Astenia Crónica de Deba-Barrena organiza una charla, para mañana miércoles, con el título 'Tu vida externa es un reflejo de tu vida interna. Cambia tus creencias para que cambie tu vida', con la psicóloga psicoterapeuta Ana Pérez Lizarraga, en la sala de audiovisuales del Palacio Lobiano de Ermua. El acto será de 17.00 a 19.00 horas.

Escolares de Ermua visitarán Oterre cuando se aprueben los huertos en el Plan General

Esta fue la respuesta de los responsables municipales de la corporación en el 'Pleno Txiki' en el que se habló de alimentación saludable

AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación ermuarra promete a los jóvenes de la villa una visita a Oterre, una vez se apruebe el Plan General de Ordenación Urbana del municipio y se incluya en él el uso de esta zona como ubicación para huertos ecológicos. La representante de EAJ-PNV, Harri Araiztegi, fue la encargada de trasladar esta invitación, en nombre de la corporación, a los escolares que acudieron al 'Pleno Txiki' que se desarrolla desde hace años en el mes de junio en Ermua.

Una de las propuestas más repetidas por los jóvenes de los centros educativos era la de la necesidad de apoyo de la institución local en la concienciación de la población por una alimentación más saludable y sostenible. De hecho, este ha sido el tema central de la Agenda Escolar 21 de este curso, que han analizado, estudiado y posteriormente planteado en propuestas de mejora, los escolares ermuarios a los responsables municipales.

Los huertos escolares y la posibilidad de fomentar la plantación de esos productos naturales y saludables de la tierra en el mismo municipio fue uno de los planteamientos más reiterados en el 'Pleno Txiki'. Ante esto, los responsables locales informaron a los jóvenes sobre el proyecto de Oterre. Esta zona, también denominada Mantzibar, cuenta en la actualidad con 85.000 metros cuadrados consecuencia del depósito de tierras de las obras del último tramo de la variante de Eibar.



Zona de Oterre, donde el Ayuntamiento proyecta implantar huertos ecológicos. ■ A. LASUEN

Oterre dispone de 85.000 metros cuadrados surgidos de los depósitos de tierras de las obras de la variante de Eibar

La idea de crear huertos ecológicos se relaciona también con las propuestas de mejora de la Plaza del Mercado

Se puede divisar desde Forjas Areitio, en el barrio de San Lorenzo. Desde ese lado de la ladera se puede ver la pared con forma de pirámide invertida. En la parte superior hay alrededor de 85.000 metros cuadrados de terreno llano. Esta no es la superficie final, ya que en esta zona se prevén incorporar también tierras de las obras de la variante de Ermua en su parte sur.

Por lo tanto, habrá que esperar a que concluya esta parte de la construcción de la variante para poder poner en marcha el proyecto que, al parecer, ya es una propuesta real del PGOU de Ermua, que aún está por aprobar.

Productores locales

Además los responsables municipales también relacionaron esta construcción de huertos con la propuesta de mejora de la plaza del

mercado de Ermua, para la que los escolares que acudieron al 'Pleno Txiki' propusieron el traslado de los productores locales a la planta de acceso.

Los responsables de la corporación ermuarra explicaron que en las últimas fechas se mantiene un diálogo con las baserritarras que venden sus productos de elaboración propia, para que se trasladen, «sin coste alguno» a uno de los locales de la planta de entrada. Se espera que en breve se instalen en la que antes era la pastelería de la entrada.

También se concluyó que los productores de Oterre podrían encontrar en esta plaza un lugar donde vender los productos de sus huertos naturales, en un futuro. Los jóvenes, por su parte, confirmaron su compromiso de comprar productos locales a los baserritarras de la plaza del mercado local.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	112
SOS DEIAK	943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300

ERTZAINZTA

Eibar	943 531 700
-------	-------------

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265

TAXIS

Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegorá	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkata Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.

Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30,

17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: De 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

La biblioteca renueva el punto de lectura del ambulatorio

A. LASUEN

ERMUA. La biblioteca de Ermua ha renovado el punto de lectura que mantiene desde hace más de 10 años en la zona de Pediatría del Ambulatorio. El punto de lectura se encuentra en el mismo lugar que ocupaba anteriormente y cuenta con un mueble que aloja un centenar de libros infantiles que pueden utilizarse para fomentar la lectura durante los ratos de espera en esta zona.

Periódicamente estos libros se revisan para expurgar aquellos más deteriorados, dar de baja los desaparecidos e incorporar novedades. Algunas de ellas son libros que donan particulares a la biblioteca municipal. Las responsables de la biblioteca se muestran contentas con el uso de esta zona. «Año tras año nos damos cuenta de que este punto de lectura tiene una buena acogida entre niños y niñas y que se sigue haciendo buen uso del mismo».

Este año se ha incorporado una práctica guía de recursos documentales y audiovisuales para madres y padres sobre todo lo que tiene que ver con la crianza hasta los 5 años.



Punto de lectura. ■ A. L.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).

DEBA

El Gobierno Vasco estudia mejoras en los pasos a nivel de Sakoneta y estación de Deba

También analiza el desdoblamiento de las vías entre Azkarate y Alzola para mejorar las frecuencias

DV

DEBA. El departamento de Medio Ambiente y Política Territorial del Gobierno Vasco ampliará la protección del paso a nivel de Sakoneta, en Deba, con la instalación de señalización acústica y luminosa. Ese vado ferroviario da servicio a varios caseríos próximos y es utilizado por surfistas que se aproximan a las calas próximas. La directora de Infraestructuras del Transporte del Gobierno Vasco, Almudena Ruiz de Angulo, anuncia también que, en la temporada de verano, se va a contratar personal de seguridad con la misión de ordenar la afluencia masiva de bañistas que llegan con cada tren, para garantizar ante todo la seguridad de la ciudadanía que usa el servicio ferroviario en la estación de Deba.

«Con la temporada de playas, aumenta la afluencia de viajeros que utilizan el tren para acercarse a la costa dejando el vehículo en aparcamientos disuasorios de las proximidades. Tradicionalmente, Deba ha sido siempre una estación «abierta» y en el paso a nivel de la Estación hacia el paseo de la playa la gente desea cruzar rápidamente sin observar las medidas de seguridad» explica Ruiz de Angulo.

«Para solucionarlo –añade la directora– se dispondrá de personal de seguridad para ordenar esa afluencia masiva de bañistas. Por otra parte, y en vista a una mayor seguridad, está previsto ampliar la protección del paso a nivel de Sakoneta, que pa-



Ruiz de Angulo y Oregi, con un responsable de Euskotren en Deba.

será a ser de clase B. Actualmente, dispone de señalización fija exclusivamente, pero el aumento a la clase B supone la instalación de señalización acústica más luminosa además», indica Almudena Ruiz de Angulo. La inversión prevista para esta instalación es de 170.000 euros.

Una prioridad para el Gobierno Vasco es la mejora de la conectividad mediante transporte público con Bilbao y Donostia. «Conscientes de ello, y dado que la mejora de las frecuencias ferroviarias está condicionada al desdoblamiento de la vía única que existe actualmente, el departamento de Medio Ambiente y Política Territorial a través de ETS ha contratado a la ingeniería Fulcrum para la redacción de los proyectos constructivos relativos a la variante de Alzola», señala Ruiz de Angulo.

La solución de la variante está valorada aproximadamente en 18 millones de euros y consiste en un trazado en variante sobre el actual que

se inicia en el entorno de la subida a Azkarate y finaliza en las proximidades del apeadero de Alzola, lo que permitiría ofrecer frecuencias de 30 minutos hacia Donostia y Bilbao para los vecinos de Deba. Para ajustar los costes de esta actuación, los proyectos se han separado en dos: uno de ellos es el que solventa el entorno del polígono industrial de Arriaga y el otro es el trazado en túnel de vía doble.

Asimismo, el departamento que dirige Ana Oregi analiza alternativas para instalar un pantalán de tránsito en el puerto de Deba. «Dado que la posible zona de ubicación puede ser afectada por los temporales, tal y como se ha comprobado este pasado invierno, estudiamos la posibilidad de instalar un pantalán escamoteable, que pueda ser izado ante determinados avisos de emergencia. Un pantalán similar se ha puesto en puertos gallegos», detalla la directora de Infraestructuras del Gobierno Vasco.

organizan para los jóvenes de entre 6 y 16 años. El curso pondrá dos horarios, de 10.30 a 12.00 y de 12.00 a 13.30. Los grupos también tendrán que ser de un mínimo de cinco personas, y tiene un coste de 25 euros.

El piragüismo ya permite la participación de personas mayores. Las clases comienzan el lunes y habrá dos grupos bien diferenciado dependiendo de las edades, aunque para todos las clases serán de una hora y media. Los jóvenes, de 11 a 16 años, tendrán su turno por las mañanas con un coste de 33 euros. Por otra parte, los mayores de 16 podrán apuntarse por las tardes y para ellos el precio asciende a 53 euros.

Otro de los atractivos del programa Uda Kirola es el body board. Muchos jóvenes se animan cada verano a hacer este deporte, en el que para apuntarse también resulta imprescindible saber nadar. Las clases comenzarán el próximo martes y se

Arte Eskola organiza el jueves y viernes jornadas de puertas abiertas

DEBA. El Centro de Enseñanzas Artesanales de Deba celebra este jueves y viernes una jornada de puertas abiertas que servirá a modo de presentación para el próximo curso. Los interesados podrán visitar Arte Eskola de 10.00 hasta las 14.00, y durante estas cuatro horas se pretende mostrar «con un estilo ameno y divertido la labor que se realiza en esta escuela, que es formar a nuestros alumnos en las especialidades».

La jornada servirá para dar a conocer las especialidades de talla de piedra y madera, cerámica, fundición artística de bronce y grabado calcográfico. La enseñanza de estas disciplinas resulta difícil de encontrar en otros centros. El centro anima a asistir tanto individualmente como en colectivo el jueves y el viernes. Los interesados en realizar un viaje en grupo pueden ponerse en contacto con la Arte Eskola en el número de teléfono 943191804.

El concurso de canto de pájaros Villa de Deba será este domingo

DEBA. La sociedad La Lubina ha organizado una nueva cita de silvestrismo. El concurso de canto de pájaros Villa de Deba se llevará a cabo este domingo en el campo de fútbol de Errota Zar. La actividad arrancará a las 9.00 y se terminará para las 13 horas. Durante este tiempo los jilgueros y sus mixtos se convertirán en los protagonistas. En esta 12 edición se espera el mismo éxito o más que el año pasado. En 2013, 87 aves participaron en el evento.

natural de Mutriku. Los pequeños que hagan este curso acudirán hasta allí en autobús con un monitor. Todavía falta para su inicio, ya que esta actividad empezará el 1 de julio y finalizará el día 11 del mismo mes. Tiene un precio de 35 euros.

Los que se quieran alejar del agua podrán hacerlo con unas clases de ajedrez. El curso no será muy largo, del 4 al 8 de agosto. Se podrán inscribir todos los niños menores de 14 años y tendrá un coste de 5 euros.

Los debarris que estén interesados en alguno de estos cursos deberán inscribirse en la oficina de turismo. El plazo para apuntarse se encuentra ya abierto y habrá que rellenar una ficha. En el punto de información de la calle Ifar Kale se podrá conseguir más información. También se puede llamar al teléfono 943-192452 o escribir a turismo@deba.net.

ONDARROA

La oposición en Juntas pide explicaciones sobre el 'Antxustegi'

ONDARROA. Los partidos de la oposición en las Juntas Generales de Bizkaia han pedido explicaciones al Ejecutivo foral sobre el estado de abandono en que se encuentra el pesquero 'Antxustegi', de Ondarroa, donado por la familia del mismo apellido al Museo Marítimo de Bilbao. Las peticiones de esta familia y la respuesta negativa dada por el Museo Marítimo de Bilbao a prescindir de esta embarcación de bajura, junto con otras que se encontraban en la explanada exterior del recinto han generado que la polémica se traslade a los partidos.

Tanto el PSE-EE como EH Bildu han presentado sendas peticiones de comparecencia de la diputada foral de Cultura, Josune Ariztondo, para que informe sobre este caso, dado que la Diputación forma parte del Patronato del citado Museo Marítimo. Ambas iniciativas se han registrado después de que la familia Antxustegi, propietaria del pesquero de bajura construido en madera de forma artesanal, denunciase el estado de abandono en que se encuentra tras diez años expuesto en el dique seco exterior del museo. El PSE-EE desea conocer de la diputada foral de Cultura si existen razones fundadas para dicha denuncia y las razones de los responsables del museo para no haber ejecutado ninguna labor de mantenimiento del barco en esos 10 años.

El grupo juntero de la coalición soberanista desea saber cuál es la postura de la Diputación en torno a esta decisión y la del museo de retirar el pesquero de su colección permanente y de quién es la responsabilidad de que esto haya ocurrido. EH Bildu pide que la diputada foral de Cultura explique las medidas que piensa adoptar para garantizar el futuro del 'Antxustegi', construido en 1958 por el astillero Arriola de Ondarroa.

ERMUA

Seguridad Social, grupo 'fuerte' de los Santiagos

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Las fiestas patronales de Ermua, los famosos Santiagos, traerán este año al grupo Seguridad Social, con José Manuel Casañay a la cabeza, que lleva más de tres décadas de trayectoria y llega con la gira del último disco 'Por siempre jamás'. Los valencianos están previstos que actúen en la plaza de San Pelayo, de Ermua, el sábado, 19 de julio, a partir de las 11.30 de la noche.

Los cursillos deportivos arrancan la próxima semana

ION FERNÁNDEZ

DEBA. El departamento de Deportes del Ayuntamiento ha organizado este año también el programa de cursillos deportivos para la temporada. La mayoría de las clases arrancarán la próxima semana, pero otras lo harán más adelante. Las actividades van, sobre todo, dirigidas a los jóvenes debarris, aunque los mayores también se podrán apuntar a piragüismo. Además de este deporte, se ofertan surf, body board, natación y ajedrez.

Los cursos de surf arrancarán el próximo lunes. Las clases, que tendrán una duración de 90 minutos

cada día, estarán dirigida a los jóvenes de entre 8 y 16 años, quienes necesitarán saber nadar para poder inscribirse. Esta oferta se llevará a cabo de lunes a viernes y se han programado tres turnos en cada jornada: de 10.00 a 11.30, de 11.30 a 13.00 y de 17.00 a 18.30 horas. El coste asciende a 25 euros, y los grupos serán como mínimo de cinco personas.

Otro de los atractivos del programa Uda Kirola es el body board. Muchos jóvenes se animan cada verano a hacer este deporte, en el que para apuntarse también resulta imprescindible saber nadar. Las clases comenzarán el próximo martes y se